
 

“LA CROCE DI GESÙ È LA PAROLA CON CUI DIO HA RISPOSTO  

AL MALE DEL MONDO” 

 

 

 

“LA CROCE DI CRISTO:  

UNA PAROLA CHE È AMORE, MISERICORDIA, PERDONO. 

CAMMINIAMO PORTANDO NEL CUORE QUESTA PAROLA… 

CAMMINIAMO ASPETTANDO LA RISURREZIONE DI GESÙ,  

CHE CI AMA TANTO.  

LA CROCE DI CRISTO ABBRACCIATA CON AMORE 

 MAI PORTA ALLA TRISTEZZA, MA ALLA GIOIA,  

ALLA GIOIA DI ESSERE SALVATI”. 

 

( Papa Francesco) 


